
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 42 / 2023 18/05/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

ARENA Alice FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

CANINO Antonio MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: OCCUPAZIONI ABUSIVE IN
CIRCOSCRIZIONE 5. UN TEMA SUL QUALE INTERVENIRE

PREMESSO CHE
la Circoscrizione 5, è il territorio con il più alto numero di unità immobiliari di edilizia pubblica
residenziale (EPR) e per tanto, vi è probabilmente il più alto numero di alloggi vuoti in attesa di
assegnazione

PREMESSO CHE
L'Ente  Gestore  l'ATC  del  Piemonte  Centrale  ha  immediatamente  avviato  le  procedure  con  le
richieste di sgombero per gli alloggi occupati 

PREMESSO INOLTRE CHE
Le occupazioni abusive di alloggi di Edilizia Residenziale Pubblica è un evento illecito in continua
crescita. L'inizio di questa escalation risale al dicembre 2019, in concomitanza con Io sgombero di 2
Campi Rom presenti in città.

CONSIDERATO CHE
I residenti dei quartieri, della nostra Circoscrizione 5, ove ci sono occupazioni di nuclei rom, stanno
subendo questa convivenza forzata con queste persone che non sanno vivere in modo civile, si sono
rivolti innumerevoli volte alle Forze dell'Ordine con modestissimi riscontri.

CONSIDERATO CHE
Molti occupanti sono nuclei di Rom e questi sono quelli che creano una infinità di problemi come:
disturbo  della  quiete,  accumuli  di  materiale  di  vario  genere  nelle  parti  comuni  degli  edifici,
problemi legati all&#39;igiene, continui danni a parti comuni in particolare portoncini ingressi scale
e porte per accedere alle cantine, totale mancanza di rispetto delle persone, parcheggio selvaggio di
camion/  camper/auto,  ci  sono stati  diversi  incendi  sia nelle  unità  occupate dai  Romche in aree
comuni, totale indifferenza al rispetto delle regole, se vengono richiamati spesso oltre alle ingiurie
rivolte a chi osa chiedere rispetto vengono anche minacciati

CONSIDERATO CHE
Alcune unità occupate sono in edifici in cui sono presenti anche proprietari privati.

RILEVATO CHE
L'approccio  moderato  e  tollerante  operato  dalla  Giunta  precedente  che  è  in  linea  con  quello
dell'attuale Giunta Comunale, ha portato come risultato ad aumento di occupazioni.

CONSIDERATO CHE
Le  persone  regolarmente  assegnatarie  si  sentono  oltremodo  "LETTERALMENTE  PRESI  IN
GIRO",  poichè  sono  costretti  a  subire  tutto  quanto  elencato  sopra  pur  rivolgendosi  alle  Forze
dell'Ordine.

CONSIDERATO CHE
Il mancato intervento oltre a creare grandissimi problemi sociali e di convivenza, produce dispendio
di energia e di soldi, da parte dell'Ente gestore ATC.
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SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE
Per  sapere:
Quali  provvedimenti,  questa  Amministrazione Comunale ha preso o intende prendere corso nei
confronti  degli  occupanti  abusivi,
Quale è il cronoprogramma previsto per eseguire tali sgomberi ed in assenza del questo si chiede di
motivare tale mancanza per una problematica che crea tensioni sociali.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i/le Consiglieri/e : (Ippolito – Longhi –
Arena – Valente – Laudisa - Correnti)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 17

ASTENUTI  …………………. 13  (Crescimanno  –  Martina  –  Frisina  –  Speranza  –  Borrelli  –
Tassone – Borelli – Subbiani – Zuppardo – Canino – Acquaro – Mastroeni – Cuzzilla) 

VOTANTI …………………… 4

VOTI FAVOREVOLI ……….. 4

VOTI CONTRARI ………….. =

All'unanimità dei votanti

APPROVA L’INTERPELLANZA

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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